



Joven de 16 años está en riesgo vital tras recibir una puñalada en el cuello

EXTERIOR MALL PASEO COSTANERA.

El hecho ocurrió en el Paseo de los Vientos. Carabineros detuvo a un sospechoso de 15 años.

Marcelo Galindo

marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Un joven de 16 años permanece en riesgo vital en el Hospital de Puerto Montt, al cierre de esta edición, luego de que la tarde de ayer recibiera una puñalada en el cuello en uno de los accesos al Mall Paseo Costanera.

El adolescente se encontraba con un grupo de personas en el Paseo de los Vientos cuando, de manera repentina, se inició una riña en la que participaron al menos tres individuos. De acuerdo con testigos, uno de ellos exhibió un arma cortopunzante.

En medio del altercado, uno de los menores recibió una puñalada en el cuello, hecho que causó gran impacto entre los transeúntes que ingresaban y salían del centro comercial, alrededor de las 19:00 horas.

Al sitio del suceso concurren Bomberos de la Unidad de Rescate de la Cuarta Compañía, quienes prestaron los primeros auxilios al menor junto a paramédicos del SAMU. Allí se confirmó que la lesión era de gravedad y que su con-

dición era de riesgo vital.

"Fuimos alertados por la Central de Alarma de Bomberos, que informaba sobre una persona, de sexo masculino, la cual había sido apuñalada", relató César Macías, teniente segundo de la Cuarta Compañía de Bomberos.

HEMORRAGIA

El oficial detalló que al llegar al lugar, en el sector del Paseo de los Vientos, al ingreso del Mall Costanera, "nos encontramos con un joven que presentaba un corte por arma blanca a la altura del cuello. Bomberos trabajó en la contención de la hemorragia en conjunto con personal del SAMU".

La víctima fue trasladada en una ambulancia al Servicio de Urgencia del Hospital de Puerto Montt, donde ingresó a pabellón para ser intervenida quirúrgicamente.

Fuentes conocedoras del caso indicaron que el adolescente registra 12 detenciones previas por diversos delitos.

Asimismo, mantenía medidas cautelares vigentes por dos investigaciones: una por robo en bienes nacionales de uso público y otra por robo en lu-



ANOCHÉ CARABINEROS DE LABOCAR REALIZABAN PERITAJES EN EL SITIO DEL SUCESO.

gar no habitado.

VIOLENCIA RECURRENTE

Este incidente es el segundo de características similares que se registra en menos de una semana en el centro de la capital regional. El primero ocurrió el 1 de agosto en plena Plaza de Armas, donde un joven de 15 años agredió con un arma blanca a otro adolescente de la misma edad, cuyas imágenes fueron dadas a conocer por este Diario.

Asimismo, a fines de mayo también se registró un apuña-

lamiento entre adolescentes.

En esa ocasión, un menor fue acuchillado en su pierna derecha en la costanera Juan Soler Manfredini de Puerto Montt, a vista y paciencia de quienes esperaban locomoción colectiva. Al igual que en el caso de ayer, Bomberos controló la hemorragia antes de que el SAMU lo trasladara al hospital.

La víctima de ese hecho, de 16 años y residente de un centro de protección de niñez por orden de un tribunal, era el mismo joven que semanas an-

tes había atacado con un arma blanca a otra persona en el Mall Costanera, quedando posteriormente en libertad. Las imágenes de ese primer ataque se viralizaron en redes sociales.

INVESTIGACIÓN POLICIAL

Tras el ataque de ayer, la Fiscalía dispuso que peritos del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar) realizaran las diligencias investigativas junto a la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría. El mayor Robinson Sandoval, comisario de

Carabineros, explicó la dinámica de la detención de un adolescente de 15 años, sospechoso de la agresión. "Al acercarse el personal a verificar el procedimiento, observa que un menor de 15 años lanza un arma blanca tipo cuchillo al suelo, siendo detenido en el lugar como imputado por el porte de arma blanca. Se indaga su posible nexos con el hecho investigado", reveló. Hasta el momento, no se ha establecido si los jóvenes involucrados en la agresión son escolares. Se informó, además, que el imputado por el delito de porte de arma blanca también registra detenciones anteriores.

ANÁLISIS SOCIAL

Para Alfredo Bustos, presidente del Comité de Seguridad de la Cámara de Comercio, Industria, Turismo y Servicios, es crucial anticiparse a las conductas de riesgo de niños y adolescentes: "Los cambios en sus comportamientos y los inicios de sus caminos, que se van torciendo por despreocupación de sus padres, sostenedores escolares y, por último, de la sociedad. Es lamentable no poder lograr una política efectiva, contundente y correctiva, observa. "Lamentablemente, el árbol, cuando se enchueca por falta de un corrector, es casi imposible volver a dejarlo derecho una vez que ya ha crecido", reflexionó.